

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Premier League : appel rejeté pour Aubameyang !

**ARSENAL** avait fait appel du carton rouge reçu samedi écopé par Pierre-Emerick Aubameyang, lors du nul concédé par les Gunners à Crystal Palace (1-1). Malheureusement pour l'international gabonais et son club, la Fédération anglaise de football a confirmé les trois matches de suspension pour PEA.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

Le geste n'avait d'abord été sanctionné que d'un jaune. Mais interpellé par la VAR, l'arbitre en charge de la rencontre qui opposait samedi écopé Crystal Palace à Arsenal (1-1), s'était ravisé, pour finalement sortir le rouge. Une décision plus que logique à la vue des images sur lesquelles on pouvait voir PEA venir tacler et faire littéralement plier vers l'intérieur, la cheville gauche de Max Meyer. Arsenal avait fait appel de la sanction, mais celui-ci a donc été rejeté mercredi par la FA, avec comme conséquence directe l'absence, pour les trois prochains matches, de son buteur gabonais. Notamment, lors des deux prochains matches

de championnat (face à Sheffield United et à Chelsea), ainsi que lors du déplacement face à Bournemouth en FA Cup, le 27 janvier prochain.

Cette décision n'a, en tout cas, pas fait plaisir à Mikel Arteta. Le coach des Gunners a ainsi déclaré au Dailymail : " C'est vraiment dommage. C'est une vraie perte pour nous. Nous connaissons les intentions de PEA lorsqu'il joue, mais c'est vrai que sur ce tacle, il a mal évalué son geste. Mais pour moi, c'était une action accidentelle, sans aucune volonté de faire mal."

Malheureusement les faits sont là et Arsenal, actuel 10e de son championnat, devra donc trouver la meilleure solution pour pallier l'absence de celui qui a marqué 14 des 29 buts inscrits cette saison en Premier League par les Gunners.



Photo: AFP

**Aubameyang va bel et bien purger ses trois matches de suspension.**

## Ondo Biyoghe signe à Fès

H.N.M  
Libreville/Gabon

**FOOTBALL.** APRÈS avoir passé une saison à l'AS Vita club de Kinshasa (RDC), l'international gabonais Cédric Ondo Biyoghe vient de trouver un nouveau point de chute. En effet, l'ancien sociétaire du CF Mounana vient de parapher un contrat d'un an et demi avec Maghreb association sportive de Fès, club marocain évoluant en deuxième division. Libre depuis son départ de la RDC, l'ailier gabonais nous a confié qu'il souhaitait "retrouver rapidement un club. Surtout retrouver le plaisir des terrains et, pourquoi pas, retrouver la sélection à laquelle je n'avais plus goûté depuis 3 ans." Après son passage à Al Dakhleya (Égypte), puis à l'AS Vita club de Kinshasa (RDC), Cédric Ondo Biyoghe a complètement



Photo: DR

**Nouvelle destination pour Cédric Ondo Biyoghe.**

disparu des radars. Pour son "manager", Audrean Djally, "le MAS de Fès et le championnat du Maroc sont un bon tremplin pour relancer la carrière de Cédric. À dire vrai, ce n'est pas le talent qui lui manque. Sans ignorer qu'il n'a pas été épargné par les blessures depuis deux ans. On espère qu'il retrouvera vite ses sensations ", explique-t-il.

## CAN-2021: les nouvelles dates des éliminatoires connues

H.N.M  
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) vient de réaménager le calendrier des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021, et de la Coupe du monde 2022. Cette décision fait suite à la modification par l'instance faitière africaine du football, mercredi dernier, du calendrier de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) " Cameroun-2021".

Ces réaménagements ont immédiatement enregistré quelques échos défavorables. Comme cette contestation du sélectionneur de la Gambie, Tom Saintfiet : " C'est une décision inutile car, cela crée beaucoup de problèmes pour nous qui planifions déjà des matches amicaux et qui avons passé des accords avec des agents

de joueurs. Nous avons déjà prévu d'essayer certains joueurs en mars et juin dans des matches hors compétitions car, je veux créer une équipe et, maintenant, cela ne sera pas possible avant le match contre le Gabon comptant pour les qualifications à la Coupe d'Afrique des nations 2021", a fait savoir Tom Saintfiet à BBC. Prévu dans un premier temps pour se jouer au mois d'août, les deux matches des 3e et 4e journées des éliminatoires de la Can-2021 se joueront désormais dès mars.

S'agissant du Gabon, les Panthères, qui déferont la Gambie en aller-retour, devront revoir leur planning avant cette double confrontation qui s'annonce déjà cruciale pour la qualification. Programme des matches de la Can Période du 21 au 31 mars 2020: deux matches des 3e et 4e jour-



Photo: DR

nées des éliminatoires de la Can. Période du 1er au 9 juin 2020: matches de la 5e journée des éliminatoires de la Can. Période du 31 août au 8 septembre 2020: matches de la 6e et dernière journée des éliminatoires de la Can.